

Kirche in 1Live | 01.06.2022 floatend Uhr | Jan Hanser

Glaub an Jemanden

Oft wache ich um 5.00 Uhr morgens auf, bin schweißgebadet. Habe Bauchschmerzen. Kann eigentlich noch eine Stunde pennen. Läuft aber nicht. Habe Angst, zur Arbeit zu gehen. "Ich werde diesem Job nicht mehr machen!", sage ich zu meinem Chef, als ich einfach nicht mehr kann. Er regiert anders als ich mir das vorgestellt hab. Lädt mich zu einem Spaziergang ein.

Er fragt nach. Ich sage, dass ich den Eindruck habe, nicht die beste Person für diesen Job zu sein und dass ich mich ständig fürchte, dass auch die Kollegen das rausfinden.

Wir sitzen auf einer Parkbank. Ich und mein Chef. An sich schon skurril. Jetzt wird er mir die Kündigung aussprechen, denke ich. Aber er sagt: "Was hältst du davon: Du gibst der Sache noch 2 Jahre. Ich gebe dir folgendes Versprechen: Was auch immer geschieht du hast deinen Job. Ich glaube daran, dass du das kannst. Ich glaube an dich. Sei einfach du! Mach dein Ding!" Hat er echt so gesagt!

Warum ich das erzähle? Ich habe etwas gelernt, dass wie ein Schatz für mich ist. Wenn du an jemanden glaubst, kann das für diesen Menschen alles verändern. Entscheidend ist, neben unseren Skills, Erfahrungen und Begabungen und das, was wir über uns selbst denken, dass jemand an uns glaubt. Ich habe das erlebt und gebe das jetzt weiter. An Menschen in meinem Umfeld. Mit denen ich unterwegs bin. Und ich sage es ihnen auch. Immer wieder.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider